



Baden-Württemberg
POLIZEIPRÄSIDIUM REUTLINGEN
POLIZEIREVIER KIRCHHEIM UNTER TECK

Empfänger

Stadtverwaltung Kirchheim unter Teck
z. H. Frau BMin Kullen

Datum 14.03.2024
Name Hutter, PHK
Durchwahl -251
E-Mail OE Kirchheim-Teck.prev@polizei.bwl.de

Aktenzeichen ohne
(Bitte bei Antwort angeben)

 **Arbeit der Streetworker in Kirchheim unter Teck**

Anforderung einer Bewertung der Tätigkeit der Streetworker aus polizeilicher Sicht

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Kullen,

aus polizeilicher Sicht können wir zur Arbeit der Streetworker in Kirchheim folgendes mitteilen:

Von den Jugendsachbearbeitern des Polizeireviers Kirchheim unter Teck wird die bisherige Tätigkeit der Streetworker als sehr positiv bewertet. So hat sich z. B. die Situation am Chilli-Container in Bezug auf Vermüllung sowie bei Sachbeschädigungen spürbar verbessert.

Insgesamt ist hier ein Rückgang der Kriminalität erkennbar, der wohl ursächlich auch auf die Arbeit der dort tätigen Streetworker zurückzuführen ist.

In vielen Gesprächen mit Jugendlichen ist der positive Einfluss der Arbeit der Streetworker immer wieder ein Thema. Die Jugendlichen sehen in den Streetworkern verlässliche und vor allem akzeptierte Ansprechpartner, die eine sinnvolle Freizeitgestaltung forcieren und wodurch in Folge weniger Jugendliche in ihrer Freizeit auf sich

alleine gestellt sind. Die positiven Auswirkungen sind auch im täglichen Dienst (z. B. weniger polizeilich relevante Kontrollbereiche) der Polizei feststellbar.

Die präventive Wirkung durch die Tätigkeit der Streetworker reduziert unseres Erachtens auch deutlich die Gefahr in eine mögliche Straffälligkeit abzurutschen.

Aus unserer Sicht würden wir es sehr begrüßen, wenn die Arbeit der Streetworker ein fester Bestandteil in der Kirchheimer Jugendarbeit bleibt und diese auch zukünftig weitergeführt wird.

gez.

Jürgen Ringhofer